

Read Me

Repaint für das MAN A78 Minipack

STADTWERKE KREFRATH

Dieses Repaintpaket umfasst zwei Repaints für das MAN A78 Minipack für die Busse mit den Türkonfigurationen 1-2-0 mit Regionalbusbestuhlung und 2-2-0 mit Stadtbusbestuhlung.

Die Installation des MAN A78 Minipack ist erforderlich, damit Ihr die Busse in OMSI 2 einsetzen könnt.

Alle Rechte am Logo der Stadtwerke Krefrath liegen bei den Erstellern der Karte Krefrath V.3.2.

Für die Gestaltung des Repaints wurden zudem gemeinfreie Inhalte und im MAN A78 Minipack bereits enthaltene Inhalte genutzt.

Das Repaintpaket ist auf die Version 1.01b des MAN A78 Minipacks ausgelegt, die noch einige Fehler unter anderem bei den Sitzen enthält. Sollten diese behoben werden, kann ein Update des Repaintpakets erforderlich werden.

Repaint for the MAN A78 minipack

STADTWERKE KREFRATH

This repaint package includes two repaints for the MAN A78 minipack for buses with door configurations 1-2-0 (as regional bus) and 2-2-0 (as urban bus).

The installation of MAN A78 minipack is necessary to use the buses in OMSI 2.

All rights to the logo of Stadtwerke Krefrath are owned by the creators of the map Krefrath V.3.2.

For the design of the repaint, public domain content and content already contained in the MAN A78 Minipack were used.

The repaint package is designed for version 1.01b of the MAN A78 minipack. This version still contains some faults with the seats. If these faults are corrected, an update of the repaint package may be necessary.

Ersteller / created by: ES89